
ＲＩ第２６２０地区 静岡第３分区 

沼津柿田川ロータリークラブ 
ＲＩ会長 

ＲＩ第２６２０地区ガバナー 

会長 

幹事 

例会日時 

例会場 

 

 

事務局 

 

 

 
本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター 沼津北ＲＣ 木村智昭様 

ビジター 御殿場ＲＣ 内海隆治様 

ゲスト 山本勲様 木内澄人様 木村英治様 

ゲイリー Ｃ.Ｋ. ホァン 

岡本 一八 

濱田 清明 

前田 守 

毎週月曜日１２：３０点鐘 

沼津卸商社センター ２Ｆ 

〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地２０３ 

ＴＥＬ 055-971-6500 

〒410-0312 沼津市原１７７１－２  増田方 

ＴＥＬ 055-969-2321  ＦＡＸ 055-969-2322  

Ｅ－ＭＡＩＬ officework@rcj-nk.org 

 

 

 
スマイル報告 

 

 小川隆洋 山本さん、木村さん、木内さん、ようこそ 

いらっしゃいました。 

原 修一  無事退院しました。お見舞いありがとう 

       ございました。今日は付添が同行です。 

 伊藤 毅  山本さん、木村さん、木内さん、ようこそ 

いらっしゃいました。 

冨樫伸喜 山本さん、木村さん、木内さん、ようこそ 

       いらっしゃいました。 

冨樫伸喜 早退します。 

前田 守  原さん復帰大変うれしいです。 

太田昭二 荒川さん、安本さん、入会おめでとう。 

太田昭二 山本さん、木村さん、木内さん、宜しく。 

濱田清明 山本さん、木村さん、木内さん、宜しく。 

野口郁夫 山本さん、木村さん、木内さん、宜しく。 
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■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   ロータリー文庫・資料目録～総括ダイジェスト版～ 到着 

  ＊ガバナーエレクト事務所より 

   次期広報・ＩＴ推進委員会委員の委嘱状 到着 

  ＊ロータリー米山記念奨学会より 

   ハイライトよねやま１７７ 到着 

   米山寄付金の税制上の優遇措置のお知らせ 到着 

    

■ 例会変更 ■ 

  ＊富士宮西ＲＣ 

   １月２日(金)→特別休会 

  ＊長泉ＲＣ 

   １月１４日(水)→夜間例会 

  ＊富士宮ＲＣ 

   １２月２９日(月)→特別休会 

 １月１２日(月)→祝日休会 

 

■ 週報到着 ■  

富士宮西ＲＣ・沼津北ＲＣ・新富士ＲＣ・富士ＲＣ・長泉ＲＣ 

会長挨拶 

第１５４０回例会 会長挨拶 

会長 濱田清明 

皆さんこんにちは。第６回目の紹介者は岩本義正さんです。

岩本さんは１９４３年（昭和１８年）５月１１日生まれの７１歳でいら

っしゃいます。ご職業はロータリー入会時には金属部品加工業

をされておりました。 

経歴としましては茨城県の高校を卒業後、静岡でお兄さんが

経営する会社に入社されました。その後、昭和５２年４月に沼津

にて会社を創立されました。職種は機械工具販売業です。主と

して機械の工具や刃物を売っていたとの事です。昭和５６年５月

に会社を裾野で設立され、数代の機械を導入して機械加工分

野に進出され、事業内容をアルミを扱った金属部品加工とされま

した。又、工具販売も並行して行われたとの事です。 

平成９年には、現在の長泉工業団地に会社を移し、設備投資

を行い、加工機械を４０台に増やし、従業員も４０名に増員されま

した。しかし円高やリーマンショック等で加工分野も大変だよと仰

っていました。特に北京オリンピックで中国輸出用の６０インチ用

の部品を大量に作った為、元請会社が倒産した日は大変だった

そうです。そのため最近では、ＬＥＤ大型照明（ソケットタイプ）分

野にも進出なさっています。 

岩本さんのロータリー入会時のお話ですが、１９９９年１１月２９

日に入会されました。５６歳の時でした。きっかけは、当ロータリ

ークラブの原さんに誘われ、古泉さんが経営されたコリヤンに行

って話を聞き、入会する事になったそうです。入会時は場所がホ

テルエルムリージェンシーで、人数も多く、ＳＡ担当でいつも扉の

外で食事を済ませ、会長挨拶が始まった頃に中へ入ったので、

ロータリーソングを歌う時に歌詞を覚えるのが少し大変だったと

仰っていました。 

ロータリー歴としては、２００３－２００４年の勝亦会長の時に幹

事を務め、２００７－２００８年度に会長を務められました。 

岩本さんが入会されたのは、沼津東ロータリーが出来てから１

９年後ですが、現在２０１４年には岩本さんより前に入会された会

員は６名しか残っていません。しかし現在は若い人が多くなって

いるので、会が楽しいよと仰っていました。 

今後も岩本さんのお力を借りて、沼津柿田川ロータリークラブ

が発展するようお願いして、会長挨拶と致します。 

幹事報告 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
１ ２ 月 １ 日    

修正出席率 

２０名 ２０名 １６名 80.00% 89.47% 

 

 

 

 

 

出席： 古泉・原・太田・野口・前田      他  計１６名 

 

欠席： 梅田・髙田・菊地・中田             計４名 

 

ＭＵ：  石井・川口・中田・中田 田             計２名 

◆次回例会プログラム◆ クリスマス家族例会＆新入会員歓迎会 

R 

各委員会委員長半期報告 

クラブ研修リーダー 

 委員長 太田昭二 

＊クラブ研修リーダーセミナー報告 

平成２６年１１月１６日、地区大会本会議終了後 

グランドホテル浜松・２階・桃山 

講師：地区研修リーダー 積惟貞パストガバナー 

 

クラブ研修リーダーは各クラブにおいて、これから会長になる

人、また地区の委員になる人を育成してもらいたい。研修リーダ

ーは３年続けることが望ましい。 

 

委嘱状 

前田会員へ次年度の地区広報ＩＴ推進委員会委員の委嘱状

が届きました。 

クラブ広報委員会 

委員長 髙田聡 

本年度も例年同様 (柿田川公園清掃)，(ふれあい広場でのチャ

リティバザー)等無事執り行うことができました。 

特にチャリティバザーについては、沼津柿田がロータリークラブ

の活動の一環を清水町の方々には知って頂くことができたと思

います。 

当事業もクラブのホームページ上にアップされております。 

また、静岡新聞、静岡放送など一部メディアに取り上げて頂くこ

とも考えております。まだまだ沢山の方々に沼津柿田川ロータリ

ークラブの活動が周知されるようになるには時間がかかるとは思

いますが、今は、このような事業を地道にやっていくことが、大切

だと思います。 

会員増強退会防止委員会 

 委員長 野口郁夫 

本年度会員数１８名でスタートしました。半期で２名（荒川様・安

本様）の入会いただきましたので現在２０名です。 

本年度は５名の目標を計画しておりますので、残り下期で目標

達成に取り組みますので会員のみなさま是非よろしくお願い申

し上げます。 

会員卓話 

会員増強退会防止委員会 委員長 野口郁夫 

 

会員を増やす為にはクラブの価値を高めることが大切で

す。クラブに入会するとその人にとってたくさん得るものがなく

てはなりません。それは、奉仕を通じて人と人とのつながりが

増えること。職業（会社経営）に役立つこと。自身の人間性が

高まること。以上のことを入会者に対して提供することがクラブ

として大切なことであります。しっかりとした活動(奉仕)をするこ

とが新会員を増やす最大の説得力になります。会員を増やす

ことはクラブの人と人との輪が広がります。輪が大きければ大

きいほどより多くの奉仕が出来ます。会員の皆様には日頃か

ら会員増強に意識を持っていただき、入会候補者を紹介して

下さい。宜しくお願い申し上げます。 


